

Chers membres de la section MR de Châtelet,

Je me présente à vous : Mathieu Herpers, 44 ans, Ingénieur Civil diplômé de l'Université de Mons en 2004. Indépendant dans le secteur de la consultance industrielle, je suis marié et père de deux enfants. Passionné de basket-ball, je suis également engagé dans la vie politique depuis mes années universitaires.

C'est en 2003, après une rencontre marquante avec Richard Miller, que j'ai choisi d'adhérer au Mouvement Réformateur, convaincu par ses valeurs de liberté, de responsabilité et de progrès. Membre de la section locale de Châtelet en 2004-2005, j'ai décidé en 2024 de m'y investir à nouveau afin de contribuer à l'amélioration de la vie communale et d'offrir une alternative à une majorité socialiste en place depuis trop longtemps.

Attaché à Châtelet, où je vis et travaille, je partage votre constat : notre ville mérite un nouveau souffle. Nous devons mobiliser nos forces pour insuffler une nouvelle dynamique et redonner espoir aux citoyens. C'est dans cet esprit que je me porte candidat à la présidence de notre section. Mon ambition est de renforcer la cohésion du groupe, d'attirer de nouvelles énergies et de structurer notre section pour la rendre plus forte et plus influente.

En m'inscrivant dans la continuité du travail accompli par nos prédécesseurs, je souhaite, avec votre soutien, et celui de nos élus locaux, assurer une prise de décision concertée et efficace. Ensemble, faisons avancer notre section et défendons avec conviction les valeurs libérales à Châtelet.

Je vous donne rendez-vous le vendredi 11 avril 2025 de 17h à 20h au Castellin, salle à l'étage afin de voter pour la présidence de la section de Châtelet, pour la présidence de de l'arrondissement de Charleroi-Thuin et la présidence de la province du Hainaut.

Je reste à votre disposition pour échanger et répondre à vos questions.

Mathieu Herpers

